

Cuba en Foro de Países de América Latina y el Caribe sobre Desarrollo Sostenible



Malmierca participará por Cuba en la cita regional. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 15 mar (RHC) Cuba está representada desde este lunes y hasta el próximo jueves, en la IV Reunión del Foro de los Países de América Latina y el Caribe, evento que se desarrollará de manera virtual por la pandemia de la Covid-19.

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), organiza el intercambio, en coordinación con el gobierno de Costa Rica en su calidad de presidente pro-témpore de ese organismo.

El Foro analizará los avances, retrocesos y desafíos que persisten en la región en torno a la Agenda 2030 sobre Desarrollo Sostenible y la Agenda de Acción de Addis Abeba sobre la Financiación para el Desarrollo.

Igualmente, tendrá lugar un diálogo de ministros y altas autoridades sobre la recuperación resiliente y sostenible de la pandemia, en el que participará Rodrigo Malmierca, titular cubano del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/250714-cuba-en-foro-de-paises-de-america-latina-y-el-caribe-sobre-desarrollo-sostenible>



Radio Habana Cuba